

Klub der SPÖ

Klub der ÖVP

Klub der GRÜNEN

Klub der NEOS

Georg **HEINREICHESBERGER**, FPÖ

A N T R A G

Betreff: Bessere Busanbindung für die Mitarbeiter*innen der Klinik Hietzing

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden gebeten zu prüfen ob eine bessere Busanbindung für die Mitarbeiter*innen der Klinik Hietzing an die öffentlichen Autobus-Linien 54A und 54B über die Haltestellen Speising der S80 eingerichtet werden kann.

Begründung: Sehr viele Mitarbeiter*innen des Standorts KL Hietzing nutzen täglich die gute, besonders rasche Verbindung der S80 über Bhf. Meidling und Bhf. Hütteldorf. Es ist rund um die Uhr ein perfekter Anschluss im Halbstundentakt an die ÖBB Stammstrecken Süd und Westbahn gegeben, jedoch fehlt zwischen der Haltestelle Speising und den Haupteingängen Wolkersbergenstraße sowie Versorgungsheimplatz diese besonders wichtige Verbindung.